
ATA DE REUNIAO PARA ESCOLHA DOs REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES CIVIS 
PARA COMPOR O CONSELHO DO CACS / FUNDEB DO MUNICÍPIO DE BARRA DOS 

CoQUEIRos /SE. MANDATO 2023/2026. 

Ata de reunião para escolha dos Representantes das Organizações Civis para compor o 
Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação Básica- CACS-FUNDEB - Barra dos Coqueiros/SE. Aos 07(sete) dias do mês de dezembro de 2022 (dois mil e vinte dois), ás 09h e 30 mim. na sala de reunião. da Casa dos Conselhos, CMEBC/CAE/CACS/FUNDEB localizada na Rodovia José de Campos, n® 545, Loteamento Caminho da Praia, reuniram-se os Representantes das Organizações Civis. Estavam presentes as Representantes do Centro Sócio Cultural Comunitário de Barra dos Coqueiros a Senhora Tania Cristina dos Santos Pereira, a Senhora Lanya Ribeiro Mendonça Pereira, os Representantes da Ação Social da Paróquia de Barra dos Coqueiros (ASPRA) o Senhor Carlos Alberto Barros Santos, a Senhora Maria Celeste Trindade, os Representantes da Associação dos Moradores do Conjunto Prisco Viana, o Senhor Antônio Carlos Silva dos Santos, o Senhor Felipe Santos do Rosário, as Representantes da Organização SócioCultural Amigos do Turismo e do Meio Ambiente (0SCATMA), a Senhora Angela Maria do Nascimento Lima, a Senhora Aline dos Santos, a Representante da Secretaria de EducaçãofSEMED) a Senhora Ana Lucia dos Santos Evangelista, a Presidente doo Conselho CACS/FUNDEB a Senhora Janecy Costa de Azevedo, que falou um pouco sobre o que é o CACS/FUNDEB e sua importância. Em seguida seguiu a pauta, a escolha de 2 (dois) Titulares e 2 (dois) Suplentes para compor o FUNDEB no mandato de 2023/2026, entre os Representantes foram escolhidos: Titular o Senhor Antônio Carlos Silva dos Santos, CPF 285 892 895-91, Suplente a Senhora Maria Celeste Trindade, CPF 297 483 645 34, Titular a Senhora Angela Maria do Nascimento Lima, CPF 102 112 335-87, Suplente a Senhora Tania Cristina Santos Pereira, CPF 276 039 975-34. A Presidente agradeceu a presença de todos, nada mais tendo a tratar a reunião foi encerrada ás 11h. E autorizou que fosse lavrado a presente ata que vai por mim assinada, Maria Celeste Trindade, e demais presentes. 
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